

Kodim 0824/Jember dan Polres Patroli Wilayah, Antisipasi Perkembangan Situasi Wilayah Selama Nataru

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Dec 29, 2020 - 17:53



JEMBER - Dalam rangka mengantisipasi situasi dan perkembangan situasi (Bangsit) wilayah Kabupaten Jember selama perayaan Natal dan Jelang Tahun Baru (Nataru), Kodim 0824/Jember bersama Polres melakukan patroli bersama.

Personel yang terlibat dalam patroli tersebut diantaranya 3 Pleton personel

Polres Jember, 1 Pleton personel Kodim 0824/Jember, personel Satpol PP Pemkab Jember 1 Pleton relawan dan BPBD Jember.

Sasaran patroli diantaranya lokasi-lokasi keramaian, sekaligus sosialisasi himbauan Kapolri agar semua tempat hiburan, mall, cafe dan lain-lain, memperhatikan aturan buka dan tutup dalam rangka memutus rantai penyebaran Covid 19.

Sebelum melaksanakan patroli dilakukan apel diambil Waka Polres Jember Kompol Windy Syafutra, dengan pesan agar personel patroli melaksanakan tugas dengan baik dan bertanggung jawab serta mengedepankan sikap humanis dan santun dalam melakukan tindakan, namun tetap tegas.

Menurut Kapten Inf Rochmanu selaku Perwira Siaga Kodim 0824/Jember yang memimpin pasukan Siaga Kodim, kegiatan kita bergabung dengan Polres Jember dalam rangka mengamankan perayaan Natal dan Jelang Tahun Baru 2021, kita menyisir lokasi lokasi keramaian masyarakat.

Sekaligus kita mensosialisasikan aturan Kapolri dan protokol kesehatan covid 19 kepada masyarakat, diantaranya di Alun-alun Jember, di mall, tempat hiburan malam, cafe dan lokasi keramaian lainnya.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, menyikapi kegiatan tersebut menyampaikan, bahwa keberadaan siaga memang dalam rangka mengantisipasi perkembangan situasi wilayah, disamping dalam rangka mengankan Nataru, kita sejak adanya pandemi ini mensiagakan 1 Pleton personel bersifat on call, dalam arti siap dihubungi sewaktu-waktu.

Pasukan siaga tersebut multifungsi bahkan termasuk dalam mengantisipasi bencana alam, karena situasi saat ini cuaca musim hujan dan adanya beberapa wilayah yang rawan bencana. Tegas Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**